

Ibagué, 2 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 689

Museo Panóptico de Ibagué ha recibido a más de 10.000 visitantes en 2025

Durante abril, el Museo alcanzó 3.804 visitantes, tanto nacionales como extranjeros.

Un total de 10.862 visitantes ha recibido el Museo Panóptico de Ibagué en lo que va corrido del 2025.

De acuerdo con Edilberto Pava, gerente de Infibagué, estas cifras reflejan la consolidación de éste, como un espacio cultural de gran interés para todos los visitantes.

“En el periodo comprendido entre enero y abril de 2025, el Museo ha alcanzado una cifra acumulada de 10.862 visitantes. Este total se distribuye así: 3.115 personas en enero, 1.276 en febrero, 2.667 en marzo y 3.804 en abril”, explicó.

Asimismo, dijo que, desde el 2022 y hasta abril de 2025, el Museo recibió 89.511 visitantes.

“Esto refleja el creciente interés por la historia, la memoria y el patrimonio que alberga este emblemático lugar”, aseveró Pava.

Por otra parte, mencionó que es motivo de orgullo y satisfacción que Bogotá sea la ciudad que más visitantes ha aportado durante este periodo.

“Desde el equipo del Museo Panóptico de Ibagué, extendemos nuestro más sincero agradecimiento a todos los visitantes que, con su presencia, han contribuido al fortalecimiento de este patrimonio cultural”, concluyó.